



## Copiapó (1535-2002)

### Recursos

#### CATEGORÍA

Sitios temáticos

#### RESUMEN

Copiapó (1535-2002) El desierto, la minería y la agricultura A mediados del siglo XIX, Copiapó llegó a convertirse en la capital minera de Chile, con la explotación de los minerales de plata de Chañarcillo y Tres Puntas. La ciudad alcanzó un gran desarrollo urbano que se prolongó hasta fines de la centuria.

#### TERRITORIO

Copiapó

#### TEMAS

Territorio y medio ambiente

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Memoria Chilena

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa